

# *Renovada solidaridad de Cuba y Puerto Rico en aniversario de Martí*

---



San Juan, 30 ene (PL) El triunfo de la Revolución cubana permitió renovar la solidaridad de Puerto Rico y Cuba tal como la cultivó José Martí, afirmó la senadora puertorriqueña María de Lourdes Santiago.

La parlamentaria, vicepresidenta del Partido Independentista Puertorriqueño (PIP), hizo un recorrido del vínculo indisoluble —aunque a veces debilitado— forjado por el Héroe Nacional de Cuba con los patriotas puertorriqueños en Nueva York, y que perdura hasta ahora.

Durante su conferencia, auspiciada por el Comité de Solidaridad con Cuba con motivo del aniversario 170 del natalicio de Martí, la senadora destacó que en ese vínculo entre ambas naciones las mujeres tuvieron un papel preponderante a través de los clubes formados como bases de la lucha independentista.

En este sentido destacó, tal como explica Luis Toledo Sande en su biografía de Martí Cesto de Llamas, los clubes operan como asociaciones patrióticas de base, con capacidad propia de organización y libres de imposiciones burocráticas.

Ambos pueblos permanecen hermanados en la lucha desde la fundación por Martí del periódico Patria, que antecedió al Partido Revolucionario Cubano, creado “para lograr la independencia de Cuba y para fomentar y auxiliar la de Puerto Rico”, refirió la dirigente del PIP.

“Hoy celebramos la unidad renovada después del triunfo de la Revolución cubana en la lucha por la independencia de Puerto Rico”, aseveró la legisladora antes de cerrar su intervención con vivas a Cuba y a Puerto Rico libre.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/312077-renovada-solidaridad-de-cuba-y-puerto-rico-en-aniversario-de-marti>



**Radio Habana Cuba**